

leistungen in Wissenschaft und Technik zu erzielen und die höchste Arbeitsproduktivität zu erreichen, ist es notwendig, ständig einen schonungslosen Vergleich mit dem Welthöchststand vorzunehmen, eine qualifizierte prognostische Arbeit durchzuführen und die fortgeschrittensten Erkenntnisse der Naturwissenschaft und Technik gut zu nutzen.

Die Aufgabe Ihrer Konferenz besteht darin, ausgehend von den Beschlüssen des VII. Parteitages der SED und unserer sozialistischen Verfassung die bisherigen Ergebnisse und Erfahrungen bei ihrer Verwirklichung, insbesondere bei der Durchführung des ökonomischen Systems des Sozialismus und der Meisterung der Aufgaben der wissenschaftlich-technischen Revolution im Post- und Fernmeldewesen, auszuwerten und die weiteren Schritte und Maßnahmen zu beraten, die die Werktätigen des Nachrichtenwesens bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus zu erfüllen haben.

Durch den Einsatz modernster Technik, die komplexe sozialistische Rationalisierung und Automatisierung sowie die Anwendung effektiver Technologien im Kampf um die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes übt das Post- und Fernmeldewesen als ein wichtiges Bindeglied zwischen allen Sphären des gesellschaftlichen Lebens einen bedeutenden Einfluß auf die Steigerung der Arbeitsproduktivität und die Senkung der Kosten in zahlreichen anderen Zweigen der Wirtschaft aus und hat wichtige Aufgaben zur allseitigen Stärkung unseres Arbeiter- und Bauern-Staates zu erfüllen. Deshalb ist es so außerordentlich wichtig, in allen Bereichen und Dienstzweigen des Post- und Fernmeldewesens größere Anstrengungen für eine hohe Steigerung der Arbeitsproduktivität, eine zielstrebige Senkung der Kosten, die effektivste Nutzung der Fonds und einen ökonomischen Materialeinsatz im Interesse höchster volkswirtschaftlicher Effektivität zu unternehmen. Es geht darum, das Nachrichtenwesen zu einem zuverlässigen und modernen Industriezweig zu entwickeln, der jederzeit in der Lage ist, alle von Partei, Staat und Wirtschaft sowie die von der Landesverteidigung gestellten Aufgaben im nationalen und internationalen Verkehr schnell, sicher und in höchster Qualität zu erfüllen.

Mit dieser Aufgabenstellung tragen die 130000 Werktätigen des Post- und Fernmeldewesens, von denen mehr als zwei Drittel Frauen sind, eine große Verantwortung gegenüber unserer gesamten Gesellschaft.

Die 9. Tagung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Ministerrates haben für die Vorbereitung und